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第１２期第４回オホーツク地区海面利用協議会　議事概要 

 

１．日　時　令和７年(2025年)３月24日（月）　10：00～10：24 

２．場　所　オホーツク総合振興局　４階３号会議室 

３．議　事 

　　議題（１）令和６年（2024年）度秋さけライセンス制の実施結果ついて 

　　議題（２）オホーツク東部地区サケ・マス釣りルールの経過等について 

　　議題（３）クロマグロ遊漁管理について 

報告（１）次期協議会委員の選任について 

４．出席者 

委　員：蠣崎　優、佐藤　唯人、佐藤　隆、皆川　寛紀、 

　　　　鹿中　勝幸、福井　福利、森　高志 

　事務局（オホーツク総合振興局産業振興部水産課）： 

　　　　　水産課長　　　米濱　康文（欠席） 

　　　　　漁業管理係長　坂東　雅彦 

　　主事　　　　　宮本　研多 

５．議事概要 

事務局 　開催予定時間となりましたので、これより第１２期第４回オホーツク地区海面

（坂東係長） 利用協議会を開催いたします。 

 　私、当協議会事務局のオホーツク総合振興局水産課の坂東と申します。 

 　本来であれば、開催にあたりまして、水産課長米濱から一言ご挨拶申し上げると

 ころですが、本日、別用務のため、やむなく欠席となっておりますので、私の方か

 ら代読させていただきます。 

  

 　挨拶（※省略：坂東代読） 

  

事務局 　（資料の確認、第１２期委員の紹介、事務局職員の紹介） 

（坂東係長） 　当協議会規約第４（４）の規定に基づき、本会議の議事録は、後日、オホーツ

 ク総合振興局水産課のホームページに公表されることとなります。 

 　それでは、議題に入ります。 

 　第１回協議会で、この第１２期の協議会座長を蠣崎委員が就任しておりますので、

 このあとの議事につきましては、蠣崎座長に進行をお願いいたします。 

 　蠣崎座長、お願いいたします。 

  

蠣崎座長 　それでは、ご指名いただきました蠣崎で御座います。それでは、議題に沿って

 進めさせていただきます。まず議題（１）「令和６年（2024年）度秋さけ船釣りラ

 イセンスの実施結果について」、事務局に説明を求めます。 

  

事務局 　（資料により説明） 

（宮本主事）  

  　　

蠣崎座長 　只今事務局の方から説明がございましたけど、この関係で何かご意見、ご質問

 ございませんか。 

  

  一同 　（発言なし）

  

蠣崎座長 　それでは、ご意見等なしということで、議題（２）「オホーツク東部地区サケ・

  マス釣りルールの経過等について」事務局から説明を求めます。
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事務局 　議題（２）につきましては、斜里町　森委員からご説明いただきます。 

（坂東係長） 　森委員、よろしくお願いいたします。 

  

森委員 　（資料により説明） 

  

  蠣崎座長 　只今、森委員から説明がございました。委員の皆様から何か質問ございますか。

  

  一同 　（発言なし）

   
  蠣崎座長 　振興局から何か。

  

 事務局 　地域として取り組んでおりますので、当局としましても、今後とも地域の要望に

（坂東係長） 寄り添って検討していきたいと思います。 

 　この場を借りて、皆様にも協力を賜りたいと思っておりますので、よろしくお願

  いいたします。

  

蠣崎座長 　それでは、次に議題（３）「クロマグロ遊漁管理について」事務局から説明を求

  めます。

  

事務局 　（資料により説明）　 

（坂東係長）  

  

  蠣崎座長 　只今、事務局から説明がありました。委員の皆様から何か質問ございますか。

  

  一同 　（発言なし）

  

 蠣崎座長 　それでは、これで議題（１）から（３）までの説明が終わりましたが、これまで

  を通して、何かご質問等はございますか。

  

  一同 　（発言なし）

  

蠣崎座長 　それでは次に、報告（１）「次期協議会委員の選任について」、事務局から説明

  を求めます。

  

  事務局 　（資料により説明）

（坂東係長） 　今この場で、誰か適任者がいるかどうかを求める訳ではありませんが、今後、次

  期選任に関する事務が発生した際には、ご協力を賜りたいと思っています。

  

  蠣崎座長 　只今、報告事項について事務局から説明がありました。

 長きに亘り、海面利用協議会委員としてご協力賜りました皆様には、大変感謝を申

  し上げます。今後とも、当協議会の発展に対してご協力を賜りたいと思います。

  　それでは、全体を通して、何かご質問等は御座いますか。

  

  一同 　（発言なし）

  

 蠣崎座長 　本日の議題は、これですべて終了となります。

 　これにて、第１２期第４回オホーツク地区海面利用協議会を終了いたします。
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 　本日は、大変ご苦労様でした。

以上　


